

ABSTRAK

EMI MARWANTI, 2024. *Hubungan Politik dan Ekonomi Indonesia Dengan Uni Soviet Pada Tahun 1959 1965* Skripsi Prodi Pendidikan Sejarah Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Bobi Hidayat, M.Pd. Pembimbing (1) Umi Hartati M.Pd.

Penelitian ini difokuskan pada masa awal kemerdekaan keadaan politik terutama dalam hal pengakuan kedaulatan dan ekonomi negara Indonesia masih belum stabil sehingga Indonesia membutuhkan hubungan yang saling menguntungkan dari negara Uni Soviet sebagai negara pendukung untuk memperkuat kedaulatan negara dan meningkatkan taraf ekonomi rakyat. Tujuan dan penelitian ini adalah untuk memaparkan latar belakang terjadinya hubungan politik dan ekonomi antara Indonesia dengan Uni Soviet, hubungan politik antara Indonesia dengan Uni Soviet dan hubungan ekonomi antara Indonesia dengan Uni Soviet Tahun 1959-1965 Menguraikan dampak dan hubungan politik antara Indonesia dengan Uni Soviet masa demokrasi terpimpin tahun 1959-1965. Metode penelitian ini menggunakan penelitian sejarah yang terdiri dari tahapan pengumpulan data yaitu dengan mengumpulkan data melalui studi dokumentasi dan studi literatur melakukan keabsahan data dengan menguji atau melakukan kritik intern dan ekstern sumber data melakukan interpretasi data yakni memberikan komentar atau kesimpulan pada setiap kutipan, dan melakukan penulisan laporan (historiografi) dengan menggunakan bahasa Indonesia. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Latar belakang terjalinya hubungan Indonesia dengan Uni Soviet adalah atas bentuk kepedulian dan juga demi mendapatkan sekutu maka Uni Soviet memiliki inisiatif untuk mendukung kedaulatan Negara Indonesia dengan membahasnya di forum PBB (2) Hubungan politik terjalin dengan adanya kerjasama dalam bidang militer. (3) Hubungan kerjasama ekonomi dalam bentuk pinjaman dan perdagangan, (4) Dampak dan hubungan politik ekonomi adalah pelopor gerakan Non-Blok. pembangunan ekonomi negara, dan meningkatkan kegiatan perdagangan.

Kata kunci: Kerjasama Politik, Ekonomi, Uni Soviet, Indonesia